



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>134 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02U3GM</b>
Prix	<b>739 000 €</b>

# St-Paul-de-Vence

## Maison à vendre (06570)

Dans un bel environnement verdoyant, à proximité du Village de Saint-Paul-de-Vence et à 15 minutes du bord de mer, maison très bien entretenue possédant de nombreux atouts. En position dominante, avec vues dégagées sur la campagne, elle dispose d'une piscine de 11 mètres de longueur, chauffée par un procédé économique à énergie solaire. Le terrain, de plus de 2000 m<sup>2</sup> en restanques avec arbres fruitiers, offre de nombreuses possibilités. La propriété est composée d'un bâtiment principal disposant, en rez-de-chaussée, d'un salon avec cheminée à insert et une cuisine moderne séparée. À l'étage, une ...

*In a beautiful green environment, near the Village of Saint-Paul-de-Vence and 15 minutes from the seaside, very well-maintained house with many assets. In a dominant position, with open views of the countryside, it has a 11-meter-long swimming pool heated by an economical process using solar energy. The land, of more than 2000 m<sup>2</sup> in terraces with fruit trees, offers numerous possibilities. The property is composed of a main building enjoying, on the ground level, a living room with insert fireplace and a separate modern kitchen. On the upper floor, a master bedroom comprising a jacuzzi bathtub, a ...*

## ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

